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В целях повышения эффективности организации перевозочного процесса необходимо перейти от ситуационного 

управления на основе информационных баз данных и реагирования на происшедшие события к управлению с использованием 
интеллектуальных систем принятия экономически обоснованных оптимальных решений, что позволит управлять 
производственными процессами в реальном времени, моделировать и прогнозировать развитие ситуаций. 

В концепции развития ОАО “РЖД” в системе интервального регулирования движения поездов и мониторинга 
критических условий движения рассматривается принципиально новое направление, основанное на комплексном применении 
сенсорного волоконно-оптического кабеля. 

Данная статья посвящена реализации технологии сенсорного волоконно-оптического кабеля для осуществления 
мониторинга в режиме реального времени критических условий движения железнодорожного транспорта. 

In order to improve the efficiency of the transportation process, it is necessary to move from situational management based on 
information databases and responding to events to management using intelligent systems for making economically sound optimal decisions, 
which will allow managing production processes in real time, modeling and predicting the development of situations. 

In the development concept of JSC Russian Railways, a fundamentally new direction is considered in the system of interval control 
of train movement and monitoring of critical traffic conditions, based on the integrated use of a sensor fiber-optic cable. 

This article is devoted to the implementation of sensor-based monitoring technology for real-time monitoring of critical railway 
traffic conditions. 
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